

Matchbericht U23 vom 15. Dezember 2018

VBC Thun – SV Strättligen (3:0)

(26:24) (25:20) (25:21)

Captain: Enja

Spielerinnen: Larissa, Alanis, Livia, Leonie, Lea, Michelle

Unseren letzten Match, im 2018, spielten wir gegen VBC Thun. Uns war von Anfang an klar dass sie ein starkes Team sind, jedoch nahmen wir uns vor, das Beste zugeben.

Am Anfang vom ersten Satz gab es sehr viele Anspielfehler nicht nur von unserer Seite somit hatten wir Probleme ins Spiel zu kommen.

Das Spiel war ziemlich ausgeglichen jedoch das gegnerische Team am Ende des Satzes mehr Punkte und wir verloren knapp(26:24).

Im zweiten Satz hatten auch in diesem Satz war es relativ ausgeglichen einmal waren wir besser und dann wieder die Gegner. Jedoch Spielten sie häufig hinten in die Ecken womit wir Schwierigkeiten hatten diese zunehmen. Zum Glück spielten sie auch einige Bälle heraus. Leider verloren wir diesen Satz auch (25:20).

Im dritten Satz verlief es uns ähnlich wir beim zweiten. Wir hatten noch ein Tief aber wir konnten wieder aufholen trotzdem verloren wir auch diesen Satz (25:21).

Trotz der Niederlage waren wir nicht so enttäuscht da wir uns sehr gut geschlagen haben und wir freuten uns auf die Weihnachtsferien.

